岩間 心春

いもうと わたしの大すきなおねえちゃんと

おねえちゃん、まってー!」 わたしには四さい上のおねえちゃんがいます。

いいなと思っているあこがれのおねえちゃんです。 あそんでくれるし、しょうじょうもいっぱいもらってるので、 んなことを教えてくれて、おしゃれで頭がよくて、いっしょに わたしは、おねえちゃんみたいになりたいので、いつもおね おねえちゃんは、とってもかわいくていつもやさしくて、色

でも、なにもかもおいつかないので、いつかおいこせるよう

たくて、いつもまってよーという気もちになります。 えちゃんのまねばかりしています。おねえちゃんにおいつき

四さいからはじめました。 にがんばっています。 そんなおねえちゃんがチアをならっているので、わたしも

デルクラスにも入っていて、いつもみんなのあこがれのチア おねえちゃんは、いつもせんばつでえらばれます。ロールモ

と、なんども言ってくれて、いっしょにストレッチやダンス 「 こーちゃん、おねえちゃんといっしょにつづけようよ。」 チアをやめようかと思いました。そんなとき、おねえちゃんは リーダーです。 わたしは、コロナでチアをお休みしたら、やる気がなくなって

した。なのでわたしは、つづけることにしました。

を、おどってくれるので、たのしかったことを、おもいだしま

しいおねえちゃんは、わたしのキラキラかがやくあこがれの わたしのいつも先にいて、みちをきりひらいてくれるやさ

は、わたしや家ぞくみんなをしあわせにしてくれます。 でさわられてもぜんぜんへい気です。いもうとのわらったかお ボールペンで足にらくがきされても、よだれべちょべちょの手 わたしはおねえちゃんみたいになりたくて、わたしもおね

をはたいておこされても、あざになるくらいうでをかまれても、

わたしには、十か月のいもうとがいます。朝の五時はんにかお

もってあげたいたいせつなたからものです。 やったーゆめがかなったーと思いました。ずっとずっとま だから、いもうとが生まれてきてくれたことがうれしくて、

えちゃんになるのがゆめでした。

もこんなふうにかわいがってもらってたのかなと思ったら、 うとが生まれてから、そのいみが少し分かった気がします。 と言っていました。あんまりいみが分からなかったけど、いも なんだかうれしくなりました。 やおねえちゃんやおじいちゃんおばあちゃんを見て、わたし 「 三人はママのたからものだよ。」 それから、いもうとをおせわする、おとうさんやおかあさん

みんな、いつもありがとう!ずっとずっと大すきだよ!